

Aumento de violencia de Israel aumenta terrible crisis en Gaza, advierte ONU



Gaza

Naciones Unidas, 28 oct (RHC) Los intensos bombardeos y operaciones terrestres de Israel en Gaza llevan esta terrible crisis a un nuevo nivel de violencia y dolor, advirtió este sábado el alto comisionado para Derechos Humanos de la ONU, Volker Türk.

Los ataques a las instalaciones de telecomunicaciones y el posterior cierre de internet dejan a los habitantes del enclave sin forma de saber lo que está sucediendo en el territorio y aislados del mundo exterior, lamentó el representante en un comunicado.

Las ambulancias y los equipos de defensa civil ya no pueden localizar a los heridos ni a las miles de personas que siguen bajo los escombros, añadió.

En tanto, los civiles ya no pueden recibir información actualizada sobre dónde acceder a la ayuda humanitaria y dónde correr menos peligro, al tiempo que muchos periodistas ya no pueden informar sobre la situación, remarcó.

Türk recordó a todas las partes sus obligaciones en virtud del derecho humanitario y los derechos humanos, al tiempo que alertó que el bombardeo de la infraestructura de telecomunicaciones pone a la

población en grave peligro.

Las consecuencias serán devastadoras y duraderas; miles ya han muerto, muchos de ellos niños, recordó.

El alto comisionado alertó de las consecuencias catastróficas de las operaciones terrestres a gran escala en Gaza, con miles de muertos más como resultado. La violencia continua no es la respuesta, dijo.

Hago un llamado a todas las partes, así como a terceros estados, en particular aquellos con influencia sobre las partes en el conflicto, a que hagan todo lo que esté a su alcance para reducir la intensidad y trabajar hacia el objetivo de que israelíes y palestinos puedan disfrutar plenamente de todos derechos humanos y vivir juntos en paz, convocó.

Por su parte, la Organización Mundial de la Salud (OMS) encendió las alarmas tras el apagón total de comunicaciones y electricidad y las continuas hostilidades e incursiones terrestres en la noche en el enclave.

La agencia aseguró que ha perdido contacto con su personal en la Franja pero todavía está tratando de recopilar información sobre el impacto general en los civiles y la atención médica.

“La OMS recuerda a todas las partes en el conflicto que tomen todas las precauciones para proteger a los civiles y la infraestructura civil. Esto incluye a los trabajadores de la salud, los pacientes, las instalaciones sanitarias y las ambulancias, y los civiles que se refugian en estas instalaciones”, dijo la agencia en un comunicado de prensa.

La Organización llamó a tomar medidas activas el paso seguro de suministros médicos, combustible, agua y alimentos que se necesitan desesperadamente hacia Gaza y a través de ella. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337753-aumento-de-violencia-de-israel-aumenta-terrible-crisis-en-gaza-advierte-onu>



Radio Habana Cuba